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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.
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TECNOLIGIA
NOS ESPORTES
Fotos e filmagens.
Não é somente dados que a

tecnologia vem crescendo nos

esportes equestres, os profissionais

de beira de pista também vem

investindo em equipamentos e

softwares para entregar melhor os

vídeos e fotos.

Os fotógrafos aderiram as filmagens

nos seus pacotes, deixando os

materiais muito mais valiosos e

emocionantes.

Os drones ja fazem parte dos

equipamentos de captação de

imagem pelos profissionais,

permitindo entregar materiais de

alta qualidade para que

competidores possam produzir seus

conteúdos de marketing para postar

nas redes sociais.  

Cada vez mais a tecnologia vem sendo

valorizado nos esportes equestres,

muito mais forte ainda nos três

tambores.

Hoje existem vários programas

ajudando nas realizações dos eventos,

entre softwares e sites, permitindo a

agilidade, resultados e desempenhos.

Tambem esta se utilizando

ferramentas de BI para montagem de

ranking, permitindo que os

competidores acompanhem o circuito

em tempo real a cada prova.

Muitas pessoas utilizam dados de

pontuação e ganhos em prêmios para

comercializar seus animais, tendo

como mostrar o desemprenho nas

pistas, criando credibilidade para o

comprador.

A mais nova ferramenta nos três

tambores é o que mede a passada do

animal, pegando dados de

desempenho em cada tambor,  

permitindo que o treinador possa ser

assertivo nos treinamentos.

RENATO MAFRA
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O que faz um esporte crescer é
descentralizar, apresentando para
outras cidades, na busca de novos
adeptos.

Celio Maciel que é recifense, mas que
reside na cidade de Carpina, seguiu
bem o protocolo de expansão e levou
para a sua cidade os três tambores.

O rapaz que pratica a vaquejada,
queria um esporte equestre para que
a sua filha Julia pudesse praticar, e
conheceu os três tambores em uma
vaquejada no Parque Rufina Borba em
Gravata/PE, logo viu que era o esporte
ideal para que sua filha, pois ali estava
um evento que reunia a familia, tanto
que seu filho Celinho tambem entrou.

Além de colocar os seus filhos para
correr tambor, Celio também teve a
ideia de levar o esporte para a sua
cidade, se juntou com o amigo Junior
de Val e montaram uma escolinha no
Parque de Exposição da cidade.

Sendo ambos referencias na criação
de cavalos da raça Quarto de Milha
na cidade, logo começou a chegar
vários filhos de amigos da vaquejada
para conhecer o esporte das três
latinha.

Como o esporte é realmente
apaixonante, a escolinha de Carpina
começou a ter bastante alunos,
tornando um caso de sucesso na
expansão em Pernambuco.

PÁGINA 6   MIDIACOUNTRY



PÁGINA 7   

Com a escolinha montada e
conquistando muitos adeptos, foi
preciso contratar um treinador de
nome no mercado e assim foram
buscar Baiano no estado da Paraíba.

Tudo andando bem, então Celio se
juntou com Junior para dar uma passo
maior, e dessa vez foi promover uma
etapa do circuito pernambucano na
cidade, coisa que não se tinha, pois as
etapas estavam entre as cidades de
Gravata e Bezerros.

Missão dificil porque teria que mexer
com a zona de conforto dos
competidores, então tiveram a
brilhante ideia de realizar a etapa na
mesma data em que estaria
acontecendo a exposição de animais, 

pois seria uma grande forma de
apresentar mais ainda o esporte
para as pessoas de Carpina, além de
juntar um grande publico para
assistir a competição, algo
maravilhoso e novo para os
competidores do circuito.

A primeira prova realizada na cidade
encheu de gente ao redor da pista,
se tornando sucesso e batendo
recorde de publico em etapas dos
três tambores no nordeste,
mostrando que o esporte veio para
ficar.

A prova de Carpina é uma das mais
esperadas do circuito pelos
competidores, pois a festa é
garantida com o público fazendo
parecer um estádio de futebol em
final de campeonato.
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Muito organizado e detalhista, Celio
leva os três tambores de uma forma
seria, buscando o crescimento
racional do esporte no estado e dessa
vez juntou-se com proprietários das
outras escolinhas e montaram o
circuito pernambucano somente para
os competidores que fazem parte das
escolinhas.

As provas são realizadas nas manhãs
dos sábados no qual ocorre as etapas
do circuito pernambucano da
ACQMPE.

Hoje muitos competidores que estão
disputando o circuito pernambucano,
vieram das escolinhas, fazendo
aumentar o números de inscritos e
competitividade nas provas do
circuito.

O trabalho de Celio já trouxe um caso
de sucesso, ao levar Samuel Emanuel,
competidor de Carpina, a ser
campeão da categoria jovem C
principiante do circuito
pernambucano 2022/2023.

Então o rapaz se torna referencia
quando se fala em expansão do
esporte no estado de Pernambuco.
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Periostite em equinos: saiba quais são as causas.
Cavalo atletas são os principais atingidos pela chamada ‘dor na canela’, que pode
evoluir para uma fratura no osso.

Imaturidade
Normalmente os equinos começam a
desempenhar atividades muito cedo, ainda na fase
de modelação dos ossos. Com isso, sua baixa
densidade e imaturidade ocasionam
precocemente à fadiga e à dor de canela.
Conformação
A má conformação dos membros anteriores pode
sobrecarregar o metacarpiano durante os
exercícios, predispondo ao problema.
Individualidade
Ter essa estrutura frágil é uma característica
individual, mas pode ter relação com alguns
fatores anteriores na saúde do animal, tais como a
má nutrição desde a gestação até no primeiro ano
de vida do cavalo. Logo, os ossos com qualidade
ruim são mais suscetíveis à periostite.
Piso
O local onde os equinos pisam pode influenciar
diretamente na predisposição à periostite.
Terrenos duros ou o tipo de raia onde os exercícios
são realizados geram uma sobrecarga no
metacarpo muito maior quando comparado com
terrenos mais macios.

Por Divulgação/Assessoria de Imprensa, Fotos: Reprodução/Freepik
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A periostite em equinos é caracterizada por uma
inflamação do periósteo (camada externa) do
osso metacarpiano. A patologia também é
conhecida como “dor de canela” e atinge, na
maioria das vezes, cavalos atletas ou que
desempenham muitas atividades no dia-a-dia.

Além da dor, casos mais graves podem evoluir,
inclusive, para uma fratura do osso. Portanto,
para evitar que a periostite avance e prejudique
o animal, médicos veterinários focados na clínica
de equinos e estudantes de medicina veterinária
devem se atentar aos sinais iniciais e fechar um
diagnóstico o quanto antes.

Causa da periostite em equinos
Quando o assunto é patologia no sistema
locomotor equino, a periostite está entre as mais
comuns, atingindo a região do metacarpo
(canela). Nesse caso, as lesões inflamatórias que
surgem são resultados ou do esforço repetido
durante um exercício – trauma interno -, ou de
traumas externos que afetam os ossos MCII e
MCIV dos equinos atletas.

Diversas causas podem estar associadas à
periostite, contribuindo indiretamente ou
diretamente para a ocorrência da patologia.
Entre elas, merecem destaque:
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Além da periostite, outras doenças podem atingir
o sistema locomotor equino. Para acompanhar
este que é um dos principais sistemas para a
qualidade de vida do cavalo, é interessante que o
profissional tenha um aparelho de ultrassom
completo na rotina do haras.

Por Divulgação/Blog do Mundo Veterinário
Fotos: Reprodução/Freepik
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Treinamento intenso
Sem dúvidas, o excesso de treinamento é a
principal causa desta patologia em equinos.
Exercícios de alta velocidade (anaeróbios)
repetidos a intervalos curtos, causam um estresse
ósseo, sobrecarregando o periósteo do
metacarpiano e provocando as micro fraturas que
causam edema, inflamação e dor.

Principais sinais clínicos da patologia em
cavalos
Diante de cavalos que podem apresentar
periostite, os médicos veterinários devem ficar
em alerta a possíveis sintomas de dor na região
da canela. O primeiro deles é a claudicação,
popularmente conhecida por manqueira, é um
um sinal clínico que sempre será proveniente de
distúrbio estrutural ou funcional caracterizado
por alteração na postura e/ou locomoção.
Além dele, é comum haver queda do
desempenho dos equinos, apatia para treinar e
aumento do volume na região afetada.

Diagnóstico e tratamento de periostite em
equinos
Para identificar a presença do problema é
recomendada uma análise visual juntamente
com a palpação na região feita por um
profissional. Entretanto, para confirmar o
diagnóstico, o médico veterinário deve contar
com o auxílio do raio-x e da ultrassonografia.

As alterações observadas geralmente são a
reação periosteal focal de grau variável ao longo
do eixo do osso metacarpiano afetado, a
osteólise ao longo do aspecto axial do osso
(região do ligamento interósseo) e também
alterações proliferativas de lise óssea nos ossos
subjacentes. Além de auxiliar no diagnóstico, o
exame ultrassonográfico permite analisar a
evolução dos sintomas, a reparação tecidual e a
eventual ocorrência de lesão aos tecidos moles.

Na maioria dos casos, o prognóstico de periostite
em equinos é bom, desde que não haja um
comprometimento maior, como fraturas do
metacarpiano. A partir dos exames realizados é
possível obter informações para que o melhor
tratamento seja recomendado. Porém, para
tratar a periostite o repouso é muito importante.

https://www.shopveterinario.com.br/blog/


TRÊS TAMBORES

GARANHUNS-PERNAMBUCO



As equipes do Stud Book, Esportes e Financeiro da
Associação Brasileira do Quarto de Milha (ABQM)
estiveram no 21º Potro do Futuro e Campeonato
Nacional de Vaquejada, em Lagarto (SE). Durante
uma semana, dez colaboradores da entidade
realizaram atendimento presencial aos vaqueiros de
13 estados brasileiros que participaram das
competições que terminam neste domingo (25).
 
O criador e competidor Samuel Oliveira Silva, de
Itabaianinha, a cerca de 67km de Lagarto, veio
participar da Vaquejada da ABQM e aproveitou para
realizar a transferência de alguns animais. O
associado tem um plantel com dez cavalos da raça
Quarto de Milha.
 
“A minha mulher é quem resolve tudo pela Central do
Quartista, na internet. Mas, eu mesmo, acho muito
melhor quando a ABQM vem pros eventos e a gente
pode conversar pessoalmente e já resolve tudo
ligeirinho. Eu já volto pra casa agora com tudo certo e
em dia. Sem contar no atendimento que é nota dez”,
diz o vaqueiro.

A superintendente-técnica adjunta do Stud Book da
ABQM explica que o trabalho presencial das equipes
da Associação Quartista acontece durante todos os
eventos oficiais do calendário anual da raça e que
essa é mais uma forma de aproximar os quartistas da
entidade.
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Escritório-móvel da ABQM já realizou mais de 1,8 mil
atendimentos no Nordeste.
Equipes do Stud Book, Esportes e Financeiro realizaram atendimento
presencial aos quartistas em Lagarto (SE); presidente da ABQM também se
reuniu com representantes do QM na região.

MIDIACOUNTRY

“Hoje, na Central do Quartista já são oferecidos mais
de 30 serviços aos criadores da raça de forma
totalmente online. Os associados também podem ter
acesso ao atendimento através de outros canais como
o call center, aplicativo, e-mail e whatsapp da ABQM.
Além disso, nossas equipes também trabalham
presencialmente em todos os eventos oficiais da raça
para estarmos ainda mais próximos da comunidade
do cavalo. No Nordeste, temos ainda uma van que
funciona como escritório-móvel para atendimento
itinerante nas Vaquejadas”, destaca Isabella Zaffalon.
 
Balanço – O escritório móvel da ABQM faz parte de
um projeto-piloto para atendimento aos quartistas do
Nordeste que hoje é a 2ª região do país com o maior
plantel da raça Quarto de Milha. De agosto a
novembro de 2023, atendimento itinerante já
percorreu 17 Vaquejadas em cinco estados do
Nordeste. Foram 1.894 atendimentos, sendo 80% de
serviços no Stud Book como transferência, registro de
animais e certificado de cobertura, entre outros.
 
“Esse é um projeto muito importante que daremos
continuidade, porque queremos estar cada vez mais
perto dos nossos associados no Nordeste. O escritório
móvel da ABQM aproxima a Associação dos vaqueiros,
levando o cartório da raça para mais perto dos
pequenos e médios criadores, além de facilitar o
acesso aos serviços da entidade. Queremos uma
ABQM cada vez mais atuante e para todos”, garante a
presidente da Associação, Mônica Ribeiro. 





Zé Milton
Zé Milton passou umas

temporadas nos estados do Ceara

e Rio Grande do Norte, antes de ir

trabalhar no Rio de Janeiro, levado

por Eleni Forte, mas o destino o fez

voltar para São Paulo, aonde iniciou

as sua carreia nos três tambores.

NOME:
Jose Milton Rodirgues

Treinador Destaque
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NATURAL:
Santana dos Brejos - BA

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
Time Sidney Pereira
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Quem é Zé Milton?

Natural do estado da Bahia,  Zé
não é diferente dos treinadores
de três tambores nordestinos,
pois além de trabalhar em uma
fazenda de gado de corte,  ele
corria vaquejada.

O destino no esporte das latinha
adveio de uma forma triste,  pois
o rapaz largou seu estado para
acompanhar a sua mãe no
tratamento de uma doença em
São Paulo.

Em São Paulo,  Zé conheceu
Antônio Bueno, pai de Marcos e
Marcio Bueno, que lhe
apresentou vários esportes
equestres,  como laço e hipismo,
mas foi  os três tambores que fez
seu coração bater mais forte.

Quando jovem, Zé assistiu no
Globo Rural uma matéria sobre
doma de cavalos e naquele
momento foi  escolhida a sua
profissão e assim realizou seu
sonho e conseguiu realizar
também de outros pessoas,
através das competições.

Hoje Zé Milton faz parte do time
do senhor Sidiney Pereira,  pai
de Sidney junior.   

Treinador Destaque



C a r p i n a  -  P e r n a m b u c o

Três Tambores & Vaquejada
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A Equoterapia é definida como um método
terapêutico e educacional que utiliza o
cavalo dentro de uma abordagem
interdisciplinar nas áreas da saúde,
educação e equitação, buscando o
desenvolvimento físico, psíquico e social de
pessoas com necessidades especiais (ANDE-
Brasil). 

É reconhecida como método terapêutico
pelo conselho Federal de Medicina (1997) e
CREFITO (Conselho Regional de Fisioterapia
e Terapia Ocupacional) – 2008. 

Os primeiros relatos sobre os efeitos
terapêuticos do cavalo foram descritos antes
de Cristo por Hipócrates (458-370 a.C.), que
indicava a seus pacientes andar à cavalo
para regeneração da saúde. 

Várias obras e trabalhos foram desenvolvidos
associando o cavalo ao ser humano em
parceria nas conquistas históricas e também
voltadas aos benefícios terapêuticos.
Estudos mais aprofundados sobre o tema
tiveram maior aprofundamento no 2º pós
guerra mundial, onde se observou e
comprovou que os soldados que andavam à
cavalo se recuperavam mais rápido no pós
trauma físico e psicológico do que aqueles
que não realizavam a montaria. 
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EQUOTERAPIA É METODO TERAPEUTICO 

A equoterapia chegou no Brasil em 1972 e
hoje é praticada em vários países. O motivo
principal da utilização do cavalo na
habilitação ou reabilitação motora, provém
de seu movimento ao passo, característico
por ser ritmado, repetitivo e simétrico. 

Esse movimento “tridimensional” (para cima
e para baixo, para frente e para trás e para
um lado e para o outro) provoca um
deslocamento da pelve do praticante
(paciente), semelhante ao que uma pessoa
realiza ao andar, propiciando a
conscientização corporal do portador de
deficiência e estimulando a aprendizagem
ou re-aprendizagem da marcha. 

Além da habilitação ou reabilitação motora,
a interação cavalo e praticante permite
trabalhar aspectos como afetividade, auto-
confiança, socialização e dificuldades de
aprendizagem. 

Dessa forma, o cavalo propicia desenvolver
atividades motoras, psicomotoras, cognitivas
e afetivas e, assim, obter uma eficaz
reintegração do praticante à sociedade.

o cavalo como o melhor amigo



TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL

BOLETEIRA TECH JUMP PINO
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Regras da modalidade
A pista para a prova parece um número 8,
isso porque são dois currais, com medidas
de aproximadamente 15,24 a 18,29 metros
cada círculo e porteiras de 3,66 a 4,88
metros.

A dupla precisa apartar 10 cabeças conforme
a ordem numérica pré determinada pelo
locutor, e os animais devem ser levados de
um curral para o outro, um de cada vez. 
Vence quem levar mais novilhos em menos
tempo.

Mas observe que o tempo máximo da prova
é de 90 segundos, portanto a dupla deve
estar em plena sincronia para garantir a
vitória.

Nessa modalidade, o que é avaliado é o
comportamento do cavalo, a sequência
numérica e o tempo da prova. Mas toda
atenção é necessária, lembra que falamos da
sincronia da dupla?

Pois então, se um ou mais bois passarem de
uma vez, a dupla é desclassificada.
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RANCH SORTING: ENTENDA A PROVA QUE ESTÁ GANHANDO
MUITOS ADEPTOS NO BRASIL.

Outro ponto chave é que, quanto menor for
a porteira, mais pressão o gado terá para
passar e a prova fica mais difícil.

Características do Ranch Sorting
Em meados dos anos 2006 e 2007, o Ranch
Sorting teve sua origem nos Estados
Unidos devido ao trabalho realizado na
pecuária e há mais de uma década, a
modalidade está presente no Brasil.
O esporte é conhecido como “Prova da
Família”, pois todos podem participar.
Durante a execução da prova, a velocidade
é algo que não é contado, muito menos
utilizado, o que vale mesmo é a habilidade
dos competidores, logo, crianças, adultos e
idosos podem participar.

Outro ponto a ser mencionado é que nas
competições há categorias como: Aberta,
Feminina, Mista e Família, isso abre muitas
oportunidades, pois independente de
gênero ou idade, todos têm chances de
participar do Ranch Sorting.

A modalidade entrou recentemente para o
calendário da Raça Crioula, que é um 

O Ranch Sorting, prova que surgiu do trabalho em ranchos na separação do gado, está crescendo
cada vez mais. Atualmente, é conhecida como a prova da família, isso porque até mesmo crianças e
idosos podem praticá-la. Continue lendo, vamos detalhar mais essa modalidade que cada vez mais
ganha praticantes pelo Brasil.
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cavalo hábil, forte e como atleta, pois sua
participação não deixa a desejar em
provas, isso porque o Crioulo tem
mostrado grande desenvoltura vaqueira
e competindo em modalidades próximas
ao Quarto de Milha.

Outra Raça que também é utilizada para
a modalidade é o Quarto de Milha, que
por sinal já falamos das características
em um guia completo em outro blog
clique aqui para conferir. Essa raça tem
muitas atribuições que também
colaboram para um bom desempenho
durante o Ranch Sorting.

Fique atento nas mudanças 
Para o ciclo de competições de 2021 a
nomenclatura da modalidade passa a ser
“Aparta Boi-Ranch Sorting”, essa foi uma
decisão divulgada durante o Ranch
Sorting 2020 realizado em Esteio, no Rio
Grande do Sul. Detalhe a parte, a
comunidade Crioulista só tem que
comemorar, pois foram campeões na
competição de Ranch Sorting realizada
no fim de 2020.

Outro ponto que mudou, foram as regras
do esporte, no site da Associação
Brasileira do Quarto de Milha – ABQM é
possível consultar o documento com as
alterações da modalidade, portanto se
você pratica ou pretende aderir ao
esporte, fique atento.

Também é possível ficar bem informado
no site da maior organização mundial
direcionada a prática esportiva a RSNC –
Ranch Sorting National Championship
Brazil.

E aí gostou do nosso conteúdo? Então
assine a nossa newsletter para receber
informações atuais todo mês e ficar por
dentro de tudo o que foi notícia, ah e
mais um detalhe, que a Sumetal tem
uma linha de fivelas exclusiva para o
Ranch Sorting, vale a pena conferir!

https://www.sumetal.com.br/blog/cavalo-quarto-de-milha-o-guia-completo/
https://www.abqm.com.br/documentos/novaregraderanchsorting.pdf
http://www.rsncbrazil.com/comum/inicio
https://www.sumetal.com.br/marcas/sumetal?s=anch+Sorting&categoria=&marca=sumetal&modalidade=true&_ga=2.82220692.369837392.1623445759-961228975.1620181105
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Já l i  diversas obras de Napoleon Hil l ,  um
dos autores motivacionais mais aclamados
dos últ imos 50 anos, cujo l ivro “O seu direito
de ser r ico” (CDG Editorial/2017)  é a maior
fonte de inspiração para quem quer
crescer,  melhorar e evoluir ,  sob todos os
aspectos.  Compreendi que quando temos
um objetivo bem definido, um plano para
alcançar as nossas metas,  todas as nossas
realizações pessoais resultam desse motivo
principal,  daí a importância em usarmos o
poder do subconsciente para chegarmos às
conquistas.  “Ande no caminho certo,  tenha
Fé e faça de seu cérebro um transmissor de
bons pensamentos,  vibrando posit ivamente
frente a qualquer situação”,  escreveu Hil l .

Cooperemos, sejamos justos e honestos;
tenhamos atitudes idôneas em nossas
transações; mantenhamos a mente
ocupada com bons princípios e ideais;
agradeçamos pelas bênçãos. “Quanto mais
acertos diários você tem, mais dignidade
você alimenta, logo, mais autoconfiança
você adquire e melhor é o seu
comportamento, para si  mesmo e para os
outros.  Siga firme os desígnios de Deus,
para que as oportunidades lhe sorriam.
Esteja pronto para prosperar”.

Uma vez determinados e dispostos a
crescermos, a cooperação nos chegará via
pessoas e acontecimentos.  Isso é
sincronicidade. Quanto mais promovermos
o bem, mais alegrias virão ao nosso
encontro.  Não nos esqueçamos: somos os
únicos a nos impor l imites.  Façamos o que é
certo,  mesmo que os demais estejam 

O DIREITO EM SERMOS MELHORES.

fazendo o que é errado. Ousemos,
arrisquemos, diferenciemo-nos pela alta
qualidade em tudo que nos propusermos a
fazer.  Sejamos a nossa maior proteção
diante das maldades do mundo.
Valorizemos a famíl ia.  Amemos o nosso
ofício.  

Abençoemos àqueles que nos contratam.
Criemos harmonia nos relacionamentos.
Não negligenciemos o fazer o bem. “Se
pensa em mudar o mundo, comece por si
mesmo. Ensine mais pelo exemplo do que
pelas palavras.  Seja grande. 

Conecte-se com outras mentes
vencedoras.  Vide a Natureza, que cresce e
floresce em contato com o outro.
Lealdade constrói  confiança. A soma
sempre é maior do que as partes”.

Fé em ação. Livremo-nos da maldade, do
medo e da inveja.  Troquemos tais estados
mentais por benemerência,  coragem e
admiração. 

Os bons exemplos devem ser copiados. O
discípulo supera o mestre através da sua
entrega extra e do seu comprometimento
inegociável .  “Respeite a ‘Lei  do retorno
aumentado’,  que está em ação o tempo
todo, evidenciando que quanto mais
sólidos os seus passos,  maiores os seus
avanços rumo às metas”.  

Paz de espír ito e humildade são
combustíveis para a saúde do coração.
Tenhamos boas intenções, mas, 

CAVALUS

Cooperemos, sejamos justos e honestos;  tenhamos atitudes idôneas;
mantenhamos a mente ocupada com bons princípios e ideais

MIDIACOUNTRY



Portal

PÁGINA 20    

CAVALUS
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sobretudo, ajamos. Saiamos da inércia.
Mexamo-nos, mesmo que seja para darmos
um pequeno passo diante da longa jornada
que teremos pela frente.  

“Boas atitudes são como imã para
acontecimentos posit ivos.  A sua
persistência tem por base a vontade de
vencer,  um desejo ardente que o torna
imbatível .  O sucesso não pede explicações
e o fracasso não permite desculpas”.

Dor,  sofrimento, obstáculos,  derrotas,
perdas… Todos nós passamos por provas e
expiações.  O grande segredo é aceitarmos
os golpes da vida e seguirmos adiante.  A
derrota nunca é fracasso, apenas um
degrau a mais na escada da evolução.
Enfrentemos os medos. “O homem tem o
privi légio de desenvolver os próprios
hábitos,  destruí-los,  substituí-los por
outros,  refiná-los,  mudá-los.  Temos essa
prerrogativa e somos a única criatura na
face da Terra com esse privi légio.  

Então, que usemos o nosso l ivre-arbítr io
para sermos bons e promovermos o bem”.
Reconheçamos que nenhuma experiência
na vida é perdida, desde que não fiquemos
nos lamentando pelos erros,  enfrentemos o
espelho e corri jamos as próprias falhas.
Sejamos verdadeiros e não permitamos que
a consciência pese sobre os pés.  O
presente é o nosso tempo de despertar.
Afloremos o entusiasmo hoje.  Vivamos em
equil íbrio.  Sejamos fel izes.

Artigo assinado por Marcelo Pardini ,
narrador,  poeta, jornalista,  pós-graduado
em Marketing e lei loeiro rural .  Titular da
marca Agro MP – A voz do Agronegócio.

Foto: Divulgação/Marcelo Pardini
E-mail: contato@agromp.com.br / Instagram:

marcelopardinioficial

mailto:contato@agromp.com.br
https://www.instagram.com/marcelopardinioficial/


O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Quarta Etapa

O Haras ME recebeu a quarta
etapa do circuito PE de 3T.

O Haras ME preparou uma linda festa para receber a
quarta etapa do circuito pernambucano 2023/2024.

Nos dias 17 e 18 de novembro
no Haras ME, na cidade de
Ribeirão/PE, foi  realizada a 4ª
Etapa do Circuito
Pernambucano de três
tambores,  promovida pela
familia de Manezinho, que
contou com equipes dos
estados de Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado pelo Julio
Cesar,  que deu agil idade e
animação ao evento, no
preparo de pista estava o
Adriano Brito e Jeferson
(Orelha),  no julgamento a
Miguel Alves oficial  da ABQM
Adriano Brito,  no som e
transmissão a TV3T (Neto Lins)
e as inscrições e resultados
com a equipe FiveStar(Renato
Mafra,  Júlio Junior e Leonardo
Mafra) .

RIBEIRÃO - PE

O esporte das três latinhas
pernambucana ganhou uma
nova e bela estrutura para
receber os amantes deste
esporte da família.

Manezinho acolheu todos com
muita organização e carinho,
servindo um grande almoço
no sábado.

Toda estrutura do recinto é de
muito bom gosto,  deixando
todos em um ambiente
favorável a ser realmente
frequentado pelas famílias.

No final uma grande festa
para comemorar o sucesso e
deixar saudades em todos que
ali  estiveram e na expectativa
da próxima etapa que ali  sera
realizada.

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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RESULTADOS ACQMPE
Mirim

1 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO FEODRIPPE 18,168

2 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL 18,666

3 MISS FLY DOC HH BEATRIZ NOGUEIRA 19,725

Principiante A

1 MR STREAKIN WIN LAIS JUCA BELTRAO 18.284

2 SISSY JAMES CLARA FIGUEIREDO 18.578

3 HUNTER FLY MILLENA DE MELO 18.996

Principiante B

1 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO 18.137

2 FLOWER RED AGAE JOAQUIM FEODRIPPE 18.185

3 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL 18.637

Principiante C

1 PEROLLA FAME DAVI CAVALCANTI 17.690

2 SAPPHIRE LIDER MARIA FERNANDA 18.527

3 DAN S DUNIT FABIANO HENRIQUE 20.765

Jovem A

1 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 18.122

2 LOVELLY ZORRERO 4M ARTHUR GODEIA 20.162

3 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 22.564

Jovem B

1 BARBIE TA FAME SOFIA BARRICHELLO MUNIZ 17.919

2 BEAVER RED JOY RCHD JOAQUIM  FEODRIPPE 18.119

3 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO FEODRIPPE 18.125

Jovem C

1 WV MARIAPOLIS DASH SEBASTIAO NETO 17.742

2 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 17.786

3 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17.818

Slot Teen

1 HIPER FAME ROMA ANDERSON JORDAO 17.968

2 ET KOOL TA FAME BRUNO LIMA NASCIMENTO 17.973

3 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 18.058

Amador Principiante

1 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO C. Leão 17.490

2 KAROL RICK LEO TA BRUNO MUNIZ FILHO 17.636

3 WV MARIAPOLIS DASH SEBASTIAO NETO 17.647

Master
1 MELODY FAMOUS LANE FELLIPE MOREIRA 17.927

2 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE MOREIRA 18.896

3 WV MARIAPOLIS DASH OSCAR BARBOSA 19.785

Amador
1 ST MY FAME JOAO DE OLIVEIRA CINTRA 17.956

2 LA MISS ZORRERO KL PEDRO VILARIM 18.025

3 ST SUGARWOOD LAIS JUCA BELTRAO 18.118

Masculino
1 ST MY FAME JOAO DE OLIVEIRA CINTRA 17.899

2 LA MISS ZORRERO KL PEDRO VILARIM
18.721

3 CANDY QUEEN DJAILTON PIRES 19.983

Feminino
1 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17.805

2 EL SHADY FAME FSF MARIA CAROLINA MIRANDA 18.084

3 SAPPHIRE LIDER MARIA FERNANDA 18.217

GP ABQM
1 Magnolia Chiks Francisco Feodripe 18.145

2 Flower Red AGE Francisco Feodripe 18.200

3 Tostão Steel Davi Emanuel 19.072

Aberta Junior
1 EL SHADY FAME FSF ALEX JORDÃO DA SILVA 17.683

2 ST MY FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 18.019

3 TRAMP S SHADY WV LEONARDO CORTE REAL 18.094

Tira Teima 1D
1 EL SHADY FAME FSF ALEX JORDÃO DA SILVA 17.490

2 ST MY FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 17.552

3 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 17.734

4 LEGAL RED JOSEILDO JOAO DA SILVA 17.754

5 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17.888

Potro Futuro
1 MUFASA SIX FAB JEFFERSON JOAO DA SILVA 18.293

2

3



Kids
1 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.482

2 MISS FLY DOC HH VALENTINA NOGUEIRA 19.215

3 MISS FLY DOC HH BEATRIZ NOGUEIRA 19.522

1 ISINBA YEVA FLY JOSE EDINILTON FILHO 18.146

2 MISS FLY DOC HH VALENTINA NOGUEIRA 19.263

3 ALERQUINA TIMES TALITA BARBOSA CALAZANS 19.384

Jovem B
1 DAN S DUNIT FABIANO HENRIQUE VILELA 23.921

2 ZEUS IMPRIMIS MV MARIA FERNANDA 30.468

3

1

2

3

1 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.656

2 SIX HAMMER ZD CELIO MACIEL FILHO 19.341

3 DON PRINCIPE NIC DAVI FELIPE REGO 19.446

1 CANDY QUEEN DJAILTON PIRES 20.490

2 CRYSTAL LENA BAR CTE RAFAELLA ALVES BARBOSA 20.953

3 KETLIN LARISSA GIOVANNA 24.942

1 EL SHADY FAME FSF ALEX JORDÃO DA SILVA 17.488

2 SHADY WARS HAP GUSTAVO CIRILO DOS SANTOS 17.618

3 LEGAL RED JOSEILDO JOAO DA SILVA 17.717

4 WV MARIAPOLIS DASH SEBASTIAO NETO 17.935

5 ST MY FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 18.005

6 PEROLLA FAME DAVI COSTA CAVALCANTI 18.324

7 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO CARNEIRO 18.413

8 ZOE DASH FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 18.442

9 KAROL RICK LEO TA BRUNO MUNIZ FILHO 22.716

10 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 23.092
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Jovem C

Jovem A

Slot

RESULTADOS TOP10
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NOMES:
Davi Emanuel Barbosa

ANIMAL QUE COMPETE:
Tostão Steel TA

IDADE:
 08 anos

REPRESENTAÇÃO:
Haras CFD
CT Gustavo Cirilo

COMPETIDOR DESTAQUE

Davi começou o circuito 2023/2024 a todo vapor, formando
conjunto com o Tostão Steel, casamento que já vem mostrando
resultados. 

MIDIACOUNTRY
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O pequeno e magrinho menino
começou a treinar na escolinha do
Haras MCI na cidade de Gravata/PE e
logo já mostrava que tinha o talento
para os três tambores.

Assim como todos os competidores
com talento além do normal, Davi teve
que ir buscar um animal mais veloz e
habilidoso, pois os da escolinha já não
eram mais suficiente para
acompanhar o crescimento do garoto.

Não imaginavam que o cavalo certo de
Davi estava bem perto dele e em uma
passada sem pretensão no Tostão em
uma competição interna no haras MCI,
Davi fez o melhor tempo dele até o
momento, parecia que um tinha
nascido para o outro.

Agora era questão de tempo, porque o
cavalinho seria ofertado no leilão do
MCI.

Seu pai Paulo já estava certo que
Tostão iria para a sela de Davi e estava
disposto a entrar na briga de lance
com quem fosse.

Sabia estratégia de Paulo, pois é difícil
encontrar um animal que realmente
faça conjunto com excelência no
esporte.

O pequeno Davi deu um salto longo
com seu novo animal, porque de aluno
de escolinha, hoje ele vem brigando
disputando de maneira igual com os
competidores veteranos  nas
categorias oficial da sua idade no
circuito pernambucano.

Com todo seu talento e habilidades,
Davi é um dos  favoritos para ganhar a
categoria na qual disputa.



@nbhabrasiloficial

A maior entidade dos 
Três Tambores no mundo.



MIDIACOUNTRY

“Foi uma Romaria de muitas
benções e com sentimentos de
gratidão que habita em nós. Todos
os Romeiros, Amigos e Famílias,
contamos com a presença de
crianças e idosos. Os animais que
nos levaram, receberam um apoio
de Veterinário e Ferradores. E para
proporcionar um percurso
saudável, viajávamos de
madrugada para chegar ao ponto
de parada por volta das 10:00 horas
ou 11 horas da manhã, um clima
mais fresco para nós e os animais.”
Nos conta o Senhor Abelardo
Peixoto quem guiou a Romaria.
“Contamos com 31 cavaleiros
montados, 35 animais e com 4
pontos de paradas. Haviam
pessoas que vieram de Minas
Gerais – Campanha e Minas Gerais
– Rio Novo, pessoas que vieram de
Botucatu, de Fernandópolis, de Rio
Preto e várias regiões de São
Paulo.” Nos conta.
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24º ROMARIA
 CENTRO HÍPICO VERSÁTIL

“Eu acredito que a nossa Fé foi
revigorada, e quando chegamos
em nosso destino (Catedral) e
retornar para a casa depois de
uma viagem segura e com todos
bem, temos um sentimento de
que as nossas energias foram
recarregadas, para continuar a
nossa vida do dia a dia, com a
nossa Fé fortalecida e a paz de
espírito. Eu acredito que a união e
a Fé, supera qualquer sacrifício!”
Enfatiza.
“Graças a Deus, estamos todos
bem em nossas casas, os
cavaleiros, os animais, Veterinário e
Ferradores. Só Gratidão, à Deus, à
Nossa Senhora de Aparecida, por
cuidar de nós nesses 4 dias de
viagem, e estamos prontos para
continuarmos o final do ano de
2023 e entrarmos no ano de 2024
com muita força. Todos
fortalecemos a nossa Fé!” declara o
Senhor Abelardo.
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O Instituto Goiano de Direito
(IGD) é uma instituição de ensino
e pesquisa jurídica,  dedicada a
promover o conhecimento na
área do Direito.  A partir  do mês
de outubro os associados da
Associação Brasileira de
Criadores de Cavalos da Raça
Mangalarga (ABCCRM) terão
desconto de 25% em todos os
produtos do IGD, sejam
presenciais ou online,  durante o
ano todo.

Entre as pós-graduações
oferecidas estão:  ‘Direito do
Agronegócio’ ,  ‘Licitações e
Contratos Administrativos’  e
‘Direito Processual Civil ’ .  Os
cursos são 100% online,  com
aulas ao vivo e orientadas por
profissionais renomados do setor.
Para garantir  o desconto basta
apresentar a carteirinha da
associação.
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a ABCCRM firma parceria com o Instituto Goiano de

Direito e oferece descontos nos cursos aos
associados.
As pós-graduações em Direito do Agronegócio,  Licitações e Contratos
Administrativos,  Direito Processual Civi l ,  entre outros,  terão desconto de
25%, sejam presenciais ou online.

Instituto Goiano de Direito
De acordo com o IGD, os cursos
oferecidos se destacam pelo
robusto conteúdo e por sua 
metodologia dinâmica,  que
conduz ao aprendizado prático-
profissional ,  além do estudo
aprofundado sobre os dispositivos
legais que regulamentam todos os
setores o agro,  vislumbrando
sempre a aplicação da norma ao
caso concreto.

Eduardo Rabinovich,  presidente da
ABCCRM, destacou a importância
da parceria.  “É uma excelente
oportunidade de aprimorar os
conhecimentos e habil idades dos
associados,  estamos muito
satisfeitos com a parceria com o
IGD e espero que a família
Mangalarga aproveite os cursos” .

Por Giovanna Catanho/Agência
Cavalus
Fotos:  Divulgação/Beto Falcão





Neto
Lins

Irajá de Almeida Lins Neto,  veio
para trazer som e imagens para
os três tambores no nordeste.

Neto como é mais conhecido,  é
o cara que coloca o som e faz a
transmissão das provas na
região,  através da Tv3T (canal
no Youtube).

Esse iniciativa trouxe mais
visibil idade ao esporte,  levando
os eventos para todos os
lugares do mundo.
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PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY

As transmissões levam as
emoções dos eventos para as
pessoas que por algum motivo
não podem esta presente no
local .

Também são util izadas para
que os competidores façam
cortes das suas passadas e
assim possam util izar nos
treinamentos dos animais,
além de também servi  para que
no local se possa tirar alguma
duvida pelos juízes.
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Neto Lins

Neto já é uma pessoa conhecida
por todos que praticam o
esporte,  embora seja uma
pessoa bem na dele,  é querido
no meio.

Antes de servir  aos três
tambores,  o rapaz já era do
meio equestre,  fazendo
transmissão de pequenas
vaquejadas no interior dos
estados e ainda se arriscava
também como locutor.

Foi nessa pegada que ele
enxergou no esporte das
latinhas uma oportunidade para
fazer o seu trabalho,  já que
ninguém estava apostando no
crescimento do mesmo.

Mesmo estando pelo menos a
uns 04 anos,  a cada dia Neto
vem conhecendo mais os três
tambores e melhorando para
entregar uma  transmissão de
alta qualidade para os amantes
do esporte.

Tambem é ele quem faz toda a
sonorização das provas,  tendo
ele um compromisso com as
provas no circuito do estado.

MIDIACOUNTRY

Neto é um profissional que veio
agregar e ajudar,  trazendo
conforto e apoio para os
promotores das provas,  pois o
rapaz encaixa a sua agenda
com o calendário do circuito e
com isso se torna f igura
primordial  para a realização
dos eventos das três latinhas no
nordeste.

Então Neto fez com que o
mundo possa conferir  o
crescimento do esporte nas
terras da vaquejada.

“É um grande prazer fazer esse
trabalho nos três tambores,
´pois aprendi a amar o esporte,
além da vaquejada,  que
praticava”

-Neto Lins- 





NOTICIAS DA ABQM

A presidente da Associação Brasileira
de Criadores de Cavalo Quarto de
Milha (ABQM), Mônica Ribeiro, se
reuniu, nesta quinta-feira (9/11), com
os vice-presidentes da nova Diretoria
Executiva da entidade, na sede da
Associação, em São Paulo. No encontro
que aconteceu de forma híbrida, foram
discutidas prioridades e o plano de
trabalho da nova gestão para o biênio
2023-2025.
“O primeiro passo agora é nos
atualizarmos de todos os processos e
procedimentos para fazermos um
diagnóstico completo da situação
administrativa e financeira da
entidade. A nova Diretoria Executiva já 

N O  E N C O N T R O  Q U E  A C O N T E C E U  D E  F O R M A  H Í B R I D A ,  N A  S E D E  D A
A S S O C I A Ç Ã O  Q U A R T I S T A ,  E M  S Ã O  P A U L O ,  F O R A M  D I S C U T I D A S
P R I O R I D A D E S  E  O  P L A N O  D E  T R A B A L H O  P A R A  O  B I Ê N I O  2 0 2 3 - 2 0 2 5 .

MIDIACOUNTRY PÁGINA 41   

DIRETORIA EXECUTIVA DA ABQM REALIZA
PRIMEIRA REUNIÃO DA NOVA GESTÃO E DEFINE
METAS PARA 2024.

começou também a discutir as
prioridades e metas para 2024, além, é
claro, de todo o planejamento para o
21º Potro do Futuro & Campeonato
Nacional de Vaquejada, evento que
fecha o calendário anual de provas
oficiais da ABQM e será o primeiro
dessa nova gestão”, explica Jamil
Buchala, vice-presidente da ABQM.

Dentre as principais propostas do plano
de trabalho da nova Diretoria Executiva
da ABQM está o fortalecimento dos
Núcleos e Associações do Quarto de
Milha para ampliar as competições
oficializadas da raça no país.



“No dia seguinte ao resultado das
eleições, nós iniciamos os trabalhos e
solicitamos ao Departamento de Esportes
um relatório com todos os núcleos e
associações que estão cadastrados na
ABQM. Nós pretendemos, já nas próximas
semanas, iniciar o diálogo com os
presidentes dessas entidades que são a
porta de entrada do futuro competidor,
para estarmos mais próximos e
entendermos as dinâmicas e dificuldades,
além de orientá-los sobre como ter
acesso às verbas de fomento, e prestar
todo o apoio organizacional e jurídico
para as provas oficializadas”, reitera
Edmundo Neto, vice-presidente da ABQM.

A nova Diretoria Executiva também está
empenhada em democratizar e
possibilitar acesso aos pequenos e
médios criadores da raça, além de
promover uma maior integração com
juízes, inspetores e órgãos
administrativos. A principal meta será
garantir a segurança jurídica e
regulamentação dos esportes equestres.

“Essa primeira reunião foi muito boa. O
nosso grupo está muito alinhado e coeso.
Queremos uma ABQM para todos e
estamos focados no cavalo Quarto de
Milha que é o grande protagonista.”,
afirma Mônica Ribeiro, presidente da
ABQM.

No plano de trabalho da nova Diretoria
Executiva estão previstas ainda uma série
de investimentos na profissionalização,
informatização e desburocratização de
processos, além da garantia do bem-estar
animal nas competições da raça e
melhorias na infraestrutura dos eventos
oficiais. A nova presidente da ABQM
garante também o retorno do ABQM
Jovem.
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“Onde tem jovem, tem futuro. A nossa
paixão está nas pistas. Precisamos
incentivar as novas gerações a
participarem dos nossos esportes. 

É por isso que estamos retomando o
projeto ABQM Jovem e nos vamos nos
aproximar dos núcleos e associações,
porque é lá que está a porta de entrada
do pequeno e médio criador e dos
futuros competidores da raça. 

Precisamos investir na ponta, para que
eles possam conhecer o Quarto de
Milha, expandir e desenvolver cada vez
mais a raça. Vamos fazer uma ABQM
cada vez mais forte e para todos”,
conclui Mônica Ribeiro.
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Registro:  P128126
QM, Fêmea, Alazã

Data Nascimento:  06/11/2009



PAI
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Cash Fly Doc
Signed To Fly x Miss Cash Bid

MÃE
Tentação Strick

Strick Nigth San  x  Hematita LVR



Antes de ser a professora a Miss Fly
Doc é uma geradora de alegria
familiar.

Sendo cria do Rancho Horizonte, a
Miss fez parte da escolinha do
Caxangá Golf Country Club, antes de
ser comprada por Talita Perez para
ser a sua egua de competição,
levando a competidora a ser uma das
melhores do estado, pois o conjunto
fez muito sucesso nas categorias
jovens.

Com a parada de Talita para prestar
vestibular de medicina, Miss teve que
parar o seu percurso no esporte.

A sua volta para os três tambores veio
com as gêmeas Beatriz e Valentina
Nogueira, e mais uma vez voltou ao
seu proposito, que é trazer a felicidade
para familias do esporte.

Ela vem formando conjunto com as
meninas e elevando o nivel de
competitividade no estado.

Por ser um animal de fácil montaria,
casou certinho com as gêmeas que
são muito seleiras e só precisavam de
uma Miss Fly Doc para explorar todo o
talento das meninas e esta parecendo
que a historia de Talita irá se repetir
com Beatriz e Valentina.   
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Nome:
Monica Lacerda

Idade:
48 anos

Profissão:
Empresaria

Representação:
Haras Urukurea

Novata nos três tambores, mas não no
meio equestre, pois antes já praticava
hipismo e criava cavalos da raça Quarto de
Milha.

Já morou em vários lugares do mundo, só
que achou na linda cidade de
Garanhuns/PE o local ideal para fincar
seus pés e viver.

Amante do cavalo, Conca esta apaixonada
pelo esporte das três latinhas.
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MC – Porque escolheu essa raça?
ML - A mais linda e mais apta para
meu esporte.

MC – Porque esse esporte?
ML - Comecei porque não encontrei
hipismo e Cross country aqui, hoje não
troco por nenhum.

MC – Quem iniciou a sua carreira?
ML - Steve Bezerra.

MC – Quantas horas de treinamento?
ML - Monto de segunda a sexta, treino
meus cavalos e faço mentoria on-line
com Claudia Ono.

MC – Animal inesquecível?
ML - CS Matheus que me deu
condições de ser campeã
pernambucana de hipismo. 

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
ML - Amor pelos cavalos e dedicação
pelo esporte. PÁGINA 49  

-Representação:
ML – Haras Urukurea.

MC- Esporte que pratica/treina:
ML - Três Tambores. 

MC – Qual a comida que mais
gosta?
ML – Sushi.

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
ML – Sim, os que tem cavalos.

MC – Gosta de músicas? Qual
estilo? Qual banda? Qual música?
ML – Country; Lainey Wilson e
Austin Williams ente muitos outros.
 
MC – Qual o time que torce?
ML - SPORT !!! 

MC – Qual a cidade que mais
gosta?
ML - Bariloche onde meus filhos
nasceram e Garanhuns onde vivo
atualmente depois de 17 anos fora
do país e conhecendo 24, achei
meu lugarzinho nesse belo planeta.

MC – Qual a melhor festa do ano?
ML – São João.
 
MC – Como começou a
competir/treinar?
ML – Fiz hipismo muitos anos até
que conheci os três tambores
através do querido amigo Steve
Bezerra.
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"Quando
Deus criou o

mundo
caprichou no

regalo, para o
céu os anjos e

para nós o
cavalo "
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-Conca Lacerda-

MC – Agradecimento
ML - Steve, Rafael Leite,
Claudia Ono, Renato Mafra,
Luciana Lucena, Cristiane
Pontes e a todos que me
receberam tão bem nesse
novo mundo.
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